

Remata “todo a cinco lucas”: Corona no pudo salvarse de la quiebra y cerrará tiendas en julio

La firma de multitiendas de retail Corona anunció que cerrará sus locales el 10 de julio tras 50 años en operaciones, con motivo de dificultades económicas y financieras.

Por ello, la empresa -que cuenta con 51 tiendas y casi 1.800 trabajadores en

el país- anunció en sus redes sociales que rematará todos sus productos a 5.000 pesos.

De acuerdo con Emol, el cierre de Corona supone un vuelco, ya que el 5 de junio la marca de retail informó que los acreedores aprobaron un plan de reorganización, presentado en el marco de un proceso judicial iniciado en octubre de 2023.

La propuesta de la empresa había contado con el respaldo del 100% de los acreedores bancarios y 94% de los valistas.

En ese entonces, Corona señaló que necesitaba un financiamiento de hasta 22 mil millones de pesos “para dar cumplimiento a las ventas proyectadas”; y que hasta el 20 de junio de este año debían existir “aprobaciones o compromisos” por parte de los posibles financistas, lo que posiblemente no ocurrió.

